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1

四十周年記念事業について、式典と同日
で学生の競技大会を実施するなど、来学
者が学生の活動を見られるようにしてほ
しい

｢四十周年記念｣と題した競技大会等は、年間通
じて開催予定ではある。課外活動団体の予定を
確認し、実施できるか検討したい。（濱田・北
村）

現在、教員及び各体育系課外活動団体に対し
て、本学開催のインカレ等の競技大会や学会を
含むスポーツ事業の募集をかけており、式典と
同日開催の事業があれば同窓会へ報告すること
としたい。（第1弾：11月募集12月締切、第2
弾：2月募集3月締切予定）

四十周年記念事
業推進室

2
卒業生が所属先・勤務先情報を登録し、
学生が検索できるような体制を構築でき
ないか。

とても良い案だと思うので、検討したい。
（学長・金高）

　在学生の就職支援の一つとして、同窓生（希
望者）が勤務先情報を公式Webサイトなどに登録
し、登録情報を在学生が閲覧できるような仕組
みを同窓会と検討しているところです。

同窓会

教務課

3 大学のバッジは現在購入できるのか
30周年記念の際に制作した物で、現在は製造し
ておらず、販売していない。希望が多ければ制
作を検討したい。（学長）

広報室会議において検討し、その経緯と共に同
窓会（役員会）での検討を行っているところで
す。

四十周年記念事
業推進室
広報室

4
在学中に衛生管理者の資格を取得できる
か？

以前は取得できたが、現在はできない。
資格取得については、再度検討したい。（金
高）

本学においては、平成１４年度に入学した者ま
では資格取得ができておりましたが、平成１５
年度の体育学部教育課程改訂の議論の中で、各
系で取得できる資格（指導者関連）に関して、
第一衛生管理者、社会教育主事及び障がい者ス
ポーツ指導員は、体育・スポーツの指導・運営
に特化したものとは認められないということか
ら課程認定しないこととなっております。
　上記を踏まえ、今後資格取得について関係委
員会等で検討したいと思います。

教務課

同窓生との情報交換会における参加者からの意見等について


